

Family Service of Glencoe (FSG)

FSG esta orgulloso de ser un servicio vital en nuestra comunidad proveyendo servicios que tratan las necesidades sociales y emocionales de todos aquellos que viven o trabajan en Glencoe y en las comunidades vecinas, sin importar su habilidad de pagar.



Proveemos servicios de consejería comprensivos que cubren una variedad de cuidados, incluyendo prevención, intervención, y tratamiento para todas etapas de la vida.

Para cumplir nuestra misión, nos esforzamos en romper barreras que existen contra el acceso a cuidados de salud mental de calidad, incluyendo barreras como largas listas de espera, estigma, y obstáculos financieros, todo cuales existen en nuestras comunidades.

Para apoyar a aquellos en nuestra comunidad que no tienen las opciones finánciales para acceder cuidado de salud mental de organizaciones locales, FSG provee acceso por medio de un programa de asistencia financiera, así asegurándonos que el costo de los servicios no sean una barrera a acceder el cuidado necesario.



Family Service of Glencoe es una organización 501c3, sin fines de lucro.
675 Village Court, Glencoe, IL 60022
www.familyserviceofglencoe.org 847-835-5111



¡Entérate de todas las maneras en las que apoyamos a la comunidad!

Consejería individual y en familia: FSG ofrece psicoterapia, manejo de casos, e información sobre servicios al igual que referimiento a otros servicios a cientos de familias cada año. Confeccionamos nuestras estrategias a las necesidades de cada familia o individuo/a.

Sesión de consulta singular: ofrecemos una consultación singular que se enfoca en solucionar e identificar problemas específicos. Los participantes obtienen conocimiento, habilidades, y percepción que les ayudara a resolver sus preocupaciones. Estas consultas están diseñadas con el propósito de minimizar la necesidad de mas sesiones. Las áreas que cubren incluyen: divorcio, crianza de hijos, conflicto familiar, salud mental durante/después de un embarazo/adopción/intentar concebir, adicción de alguien querido, y cuidado de personas mayores.

Apoyo de respuesta a crisis 24/7: en colaboración con el departamento de Seguridad Publica de Glencoe (Public Safety), FSG ofrece apoyo de crisis las 24 horas del día los siete días de la semana a personas que sean vulnerables o que estén en peligro. Este servicio se extiende a comunidades vecinas por medio de contratos mutuos, asegurándonos que podamos proveer asistencia inmediata cuando más se necesita.

Participación en una red de respuesta de crisis: FSG es un participante activo en una red de respuesta para crisis que esta dedicada a coordinar servicios, educar a voluntarios profesionales, y a movilizar la respuesta de comunidades durante crisis.

Actividades de prevención: por medio de personal de servicio comunitario y eventos educativos facilitados por personal de FSG en colaboración con otras organizaciones de la comunidad, proveemos actividades preventivas que se enfocan en salud mental y temas de envejecimiento saludable.

Servicios para personas mayores: estos servicios abarcan una variedad de servicios de apoyo, incluyendo consejería, manejo de casos, programas intergeneracionales, grupos de discusión para personas mayores, y consultaciones individuales y de familia que manejan temas como la demencia y el envejecimiento. Adicionalmente, podemos proveer ayuda, no solo de salud emocional, sino también financiera gracias a nuestra beca de ayuda de vivienda para personas de edad mayor que califiquen basados en sus ingresos.

Assistencia de emergencia: FSG colabora con la asociación de clero de Glencoe (Glencoe Clergy Association) para distribuir fondos de emergencia y cupones a individuos en necesidad de ayuda urgente, sin importar donde viven, proveyendo ayuda vital a aquellos que se enfrentan a crisis inmediatas.

Por medio de estas varias iniciativas, FSG sigue siendo leal a su promesa de mejorar el bienestar de individuos y familias a través de nuestras comunidades, manteniendo nuestra misión de tratar a todos con compasión y eficacia.

Para saber mas sobre nuestros servicios, visita nuestro sitio web o por favor llámanos a este número:

www.familyserviceofglencoe.org / 847-835-5111